

FEARLESS FAITH

EPISCOPAL DIOCESE OF NORTHERN CALIFORNIA **REVIVAL** PLANTING LOVE & HARVESTING HOPE

APRIL 26 – 27, 2024



FEARLESSFAITH2024.ORG

PREGUNTAS FRECUENTES:

¿Qué es un avivamiento?

El avivamiento de Fearless Faith es una reunión que combina adoración inspiradora, enseñanza convincente, intercambio honesto de la fe, oración intensificada y compromiso con la misión de Dios, todo por el bien de la renovación espiritual y la transformación de las personas y de la sociedad.

Los avivamientos episcopales no son un fin en sí mismos. Cada avivamiento despierta una mayor pasión por ser parte del Movimiento de Jesús y unirse localmente en ministerios de evangelización, reconciliación, cuidado de la creación, plantación de iglesias, formación, extensión juvenil, justicia en nuestras comunidades locales y más allá.

¿Cuándo será el avivamiento?

Viernes 26 de abril y sábado 27 de abril de 2024

¿Dónde toma lugar?

VIERNES – Catedral de la Trinidad en el centro de Sacramento
SÁBADO – Iglesia de San Juan en Roseville.

¿Se transmitirán en vivo los talleres de avivamiento?

No. Quedarán grabados para su posterior visualización en nuestra web.

¿Se transmitirá en vivo el Servicio de Avivamiento?

Parcialmente. El servicio se transmitirá simultáneamente al santuario de St. John's y a Christ Church, Eureka. Se grabará para verlo más tarde en nuestro sitio web.

¿Habrá adaptaciones para los participantes con discapacidad visual o auditiva?

Sí

¿El culto será únicamente en inglés?

La liturgia y la música serán en inglés y español. Tendremos traductores en vivo para aquellos que solo hablan español.

¿Es esto sólo para los episcopales?

No. Queremos que todas las personas se sientan bienvenidas a compartir el amor de Cristo en el Avivamiento.

¿Cómo se financia el Renacimiento?

El Patronato ha autorizado una financiación significativa para financiar el Revival. Estamos pidiendo a las iglesias que realicen eventos de recaudación de fondos para ayudar a sufragar los costos. El viernes por la noche, habrá una cena especial con el Obispo Gutiérrez, a la que solo se podrá acceder por invitación, para los donantes individuales que han ayudado a financiar los eventos.

¿Cómo puedo obtener más información sobre Fearless Faith Revival?

Escanee el código QR de arriba o visite nuestro sitio web, fearlessfaith2024.org.

CALENDARIO DE AVIVAMIENTO

VIERNES 26 DE ABRIL

TRINITY CATHEDRAL

CENA DE FIESTA SIN MIEDO

6:00pm

Un evento especial de recaudación de fondos en apoyo del Fearless Faith Revival. Venga a socializar con líderes clave de la Iglesia Episcopal y conozca a los presentadores de nuestros talleres de Avivamiento mientras disfruta de una deliciosa cena en un ambiente elegante.

Después de la cena, la Obispa Megan moderará una interesante conversación con el Obispo Daniel Gutiérrez y la Canónica Stephanie Spellers, quienes compartirán sus pensamientos sobre la vida de la iglesia, la visión para el futuro y nuestro llamado a responder.

Nuestra cena incluirá alimentos y bebidas frescos de origen local de toda la diócesis.

Habrá platos principales vegetarianos, veganos y sin gluten disponibles.

Después de la cena, la conversación y el postre, todos serán invitados a un servicio especial de Completas en la Catedral.

Para obtener más información y comprar entradas, escanee el código QR de arriba.

SÁBADO 27 DE ABRIL

ST. JOHN'S ROSEVILLE

Únase a nosotros para un día de celebración del Amor, la Creación y la Visión de Dios para nuestra iglesia y Diócesis en el Fearless Faith Revival. Solo por un día, hemos invitado a líderes de la Iglesia Episcopal de todo el país a compartir su visión en talleres, testimonios y adoración.

TALLERES

1:00 pm – 5:00 pm

Nuestro día comienza con talleres de Avivamiento que se centran en iniciativas que apoyan la visión de la Obispa Megan para la Diócesis del Norte de California: Cuidado de la Creación, Evangelismo y Formación y Reconciliación Racial. Habrá traducción al español disponible. Todos los talleres son gratuitos, pero es necesario registrarse. Los asientos son limitados.

REVIVAL FESTIVAL

2:00 pm – 6:00 pm

El Revival Festival contará con docenas de socios ministeriales, expositores y proveedores que compartirán lo último en su alcance. También contaremos con un espacio contemplativo dedicado donde podrás caminar por un laberinto. Habrá una zona especial para actividades infantiles. Traeremos varios camiones de comida locales populares para que disfrutes. Evento gratuito, no es necesario registrarse.

FEARLESS FAITH REVIVAL

6:00pm – 8:00pm

El Fearless Faith Revival es el evento más destacado de la noche. Ubicado en un entorno similar a un festival al aire libre en el hermoso campus de la Iglesia de St. John en Roseville, el servicio de adoración contará con música inspiradora, oración y predicación de nuestro invitado especial, el obispo Daniel Gutiérrez de la Diócesis de Pensilvania. No habrá Eucaristía. Evento gratuito, pero le pedimos que confirme su asistencia utilizando el código QR que aparece arriba.